

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Masalah pengangguran di Indonesia semakin tahun semakin bertambah. Dilansir dari datiknews.com, data yang didapatkan dari badan pusat statistik (BPS) menyatakan bahwa jumlah pengangguran di Indonesia sendiri telah bertambah menjadi sekitar 6,88 juta orang pada awal tahun 2020. Angka ini terus meningkat tiap tahunnya dan dibanding dengan presentasi tahun lalu hal ini meningkat sekitar kurang lebih sebanyak 60.000 orang dari tahun sebelumnya. Hal ini dihitung pada saat sebelum pandemic Covid-19 melanda Indonesia. Dari presentase tersebut saja sudah sangat terlihat sangat tinggi dan pada masa pandemi seperti ini tentunya semakin susah untuk mencari pekerjaan dan semakin tingginya presentasi pengangguran untuk tahun ini. Pada akhir tahun lalu dilansir dari Detik.com menyatakan bahwa kenaikannya sampai lebih dari 20% dari jumlah sebelumnya.

Dalam penerimaan kerja yang sudah sulit selama pandemi ini ada juga beberapa faktor yang mempengaruhi hal tersebut. Yang pertama adalah seperti apa sebuah ranking kriteria yang digunakan oleh sebuah perusahaan untuk penerimaan perusahaannya. Dalam kriteria tersebut ada 40% untuk reputasi akademik, 20% kredibilitas mahasiswa/dosen, 20% sitasi riset yang dilakukan. Presentasi yang ditunjukkan sangat memberikan sebuah dasar bahwa bagaimana kebutuhan karyawan yang memiliki akademik yang mereka miliki. Dalam hal ini sarjana perusahaan adalah salah satu pilihan yang paling dicari oleh perusahaan-perusahaan.

Dari presentase tersebut sebenarnya memperlihatkan bagaimana lulusan universitas tentunya lebih banyak dicari dibandingkan dari lulusan SMK dan juga Diploma I/II/III. Hal ini disebabkan para institusi yang menerima mereka selain melihat gelar Pendidikan namun juga melihat dari sisi kemampuan dan pengalaman yang telah dimiliki. Namun tentunya tidak memungkiri untuk selain lulusan Universitas dapat diterima dalam dunia kerja jika ia sudah siap memiliki skill yang tepat dan memenuhi kriteria kerja dalam institusi tersebut. Biasanya institusi juga melihat bukan hanya dari pendidikan

formal anda saja namun juga dengan beberapa kemampuan lain dan juga pengalaman yang miliki. Hal ini tidak terpungkiri dikarenakan perkembangan jaman yang makin digital. Hal ini juga lah yang membuat komunikasi antar manusia perlahan-lahan menjadi digital. Atau yang disebut sebagai era digital.

Salah satu media yang sering digunakan masyarakat dari *social media*. Diantaranya adalah *Instagram, Facebook, Twitter, youtube* dan lain-lain. Menurut *Selular.id* sosial media yang paling banyak digunakan oleh masyarakat di Indonesia, dari 12 sosial media teraktif atau terpopuler *youtube* menempati peringkat pertama sebagai yang teraktif dengan jumlah *users* sebanyak 45% dari total 50%. Setelah itu di tempati *facebook* sebagai *social media platforms* yang memiliki aktif *users* sebanyak 41% dari total 59,5% keseluruhan global. Disusul oleh peringkat ketiga yang ditempati oleh *whatsapp* dengan jumlah *users* sebanyak 50% dari total 60% di tahun 2021. Berdasarkan data tersebut di ketahui bahwa masyarakat pengguna internet banyak.

Selain beberapa hal tersebut perkembangan teknologi yang sangat pesat di jaman moderen ini juga sangat mempengaruhi dari berbagai hal dalam penerimaan pekerjaan dalam sebuah institusi perusahaan. Semakin baik dan semakin canggih teknologi yang digunakan dalam sebuah perusahaan tersebut maka kebutuhan orang-orang yang memiliki pengalaman dan kemampuan dalam teknologi tersebut semakin tinggi. Hal ini tentunya dilakukan agar pada saat sudah masuk dalam perusahaan tersebut dapat langsung bekerja dengan baik tanpa membuang waktu. Dengan hal ini haruslah lebih mengenal lagi tentang perkembangan teknologi yang terus terjadi. Dengan begitu dapat terus bekerja dengan baik dan memiliki kredibilitas yang tinggi. Namun dengan hal tersebut saja masih belum cukup, hal ini dikarenakan individu masih harus memiliki *hard skill* dan juga *soft skill*. Kedua hal tersebut sangat membantu dalam mendapatkan pengalaman bekerja.

Hard skill dan *soft skill* yang sudah dipelajari dengan baik oleh sebuah individu dapat sangat membantu untuk menjalani dunia kerja. Penguasaan kedua hal ini akan menunjang diri dan juga memantapkan keahlian sebuah individu dalam bekerja nantinya. Oleh karena itu tentunya

mahasiswa harus dapat mempelajari kedua hal tersebut dengan baik luar dan dalam.

Universitas Pembangunan jaya (UPJ) sudah memberikan pelajaran tentang *Soft skill* serta *hard skill* kepada mahasiswa dan mahasiswinya. Wadah yang diberikan oleh Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) kepada mahasiswa dan mahasiswinya untuk mempelajari *Soft skill* mereka adalah dengan memberikan persyaratan kelulusan untuk melakukan kerja profesi. Hal ini dilakukan tentunya selain untuk memebrikan jalan awal bagi para mahasiswa dan mahasiswinya namun juga memberikan pengenalan kepada dunia kerja yang nantinya mereka akan terjun beberapa tahun kedepan.

Menurut KBBI profesi adalah bagaimana sebuah bidang pekerjaan yang didasarkan oleh sebuah Pendidikan keahlian (seperti keahlian, kejujuran, dan lain-lain). Tentunya sebuah perusahaan memiliki tata kerama dan juga kode etiknya sendiri serta proses lisensi yang khusus untuk bidang profesi tersebut. Semakin lama semakin ketat juga persaingan antara para perguruan tinggi yang ingin memberikan lulusan terbaik mereka dan dapat diterima oleh banyak perusahaan. Hal ini juga dilakukan untuk membuat semakin tingginya angka penerimaan kerja dan pengurangan untuk angka pengangguran di Indonesia.

Universitas Pembangunan Jaya terus memberikan hal yang terbaik bagi para siswa dan juga siswi mereka agar dapat siap terjun kedalam dunia kerja sesuai bidangnya masing-masing. Universitas Pembangunan Jaya telah berdiri sejak tahun 2011 lalu. Dengan visi yang terus dipegang teguh oleh semua keluarga Universitas Pembangunan jaya adalah "Menjadi univeritas unggul dalam memajukan ilmu pengetahuan dan teknologi, serta membentuk manusia Jaya sebagai pembelajaran seumur hidup yang bermartabat, berwawasan luas, berdaya saing tinggi, peduli lingkungan dan pelopor kesejahteraan". Waktu senggang kerja profesi yang diberikan oleh Universitas Pembangunan jaya adalah sekitar tiga bulan lamanya. Selama kerja profesi berlangsung juga praktikan akan didampingi oleh pembimbing kerja yang merupakan perwakilan dari perusahaan tersbut.

Universitas Pembangunan jaya memiliki sepuluh jurusan studi yang salah satunya adalah Ilmu Komunikasi. Prodi Ilmu Komunikasi sendiri memberikan kesempatan kepada para mahasiswa dan mahasiswinya untuk

melakukan kerja profesi dan mengaplikasikan apapun yang telah dipelajari selama dikelas. Hal ini juga sebagai salah satu belajar praktiker bagi teori-teori yang telah dipelajari selama ini. Dari program studi Ilmu Komunikasi sendiri memiliki salah satu minor yaitu adalah *Broadcasting Journalism*, dalam ilmu komunikasi hal tersebut adalah salah satu bidang yang menjadi pekerja jurnalistik dan sekitarnya. Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Pembangunan Jaya memiliki salah satu pressnya sendiri yang bernama Kompres. Kompres memiliki website dan juga social media yang terus memberikan informasi-informasi terkini dari berbagai hal.

Praktikan mengambil sebuah pekerjaan sebagai *Content Writer* dimana hal ini sudah menjadi salah satu pelajaran yang telah diberikan dalam salah satu mata kuliah di Ilkom Universitas Pembangunan Jaya. Matakuliah tersebut adalah Jurnalisme Online. Dalam matakuliah ini telah diajarkan bagaimana cara yang benar dalam mengelola situs online yang digunakan. Selain itu juga menjelaskan secara mendalam bagaimana seorang jurnalis online dari asas mereka bekerja hingga tatanan dalam membuat konten yang benar dan berkualitas untuk media online.

beralihnya sisitem digital dan memberikan nama baru bagi para jurnalis sebagai Jurnalistik online. Pada kerja profesi ini praktikan bekerja dalam Kompres sebagai *Content Writer* yang menaungi untuk membuat artikel tentang berbagai tema dan rubrik yang telah diberikan. Setelah itu juga membuat visual yang nantinya akan diunggah kedalam social media *Instagram* Ilkomupj.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Maksud dan tujuan dari kegiatan kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya adalah sebagai berikut :

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

- a) Mencari pengalaman dalam dunia kerja yang masih dalam bidang Ilmu Komunikasi
- b) Mempelajari bagaimana membuat artikel secara resmi yang baik dan benar sesuai dengan s.o.p perusahaan
- c) Mempelajari membuat *visual* yang dibutuhkan sesuai dengan s.o.p dan standart perusahaan

- d) Meningkatkan wawasan tentang jurnalisme secara online

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

- a) Memperoleh pengalaman yang telah didapat selama kerja profesi dan dapat menerapkannya dalam pengalaman kerja selanjutnya
- b) Dapat membuat sebuah karya tulisan artikel yang baik dan sesuai dengan s.o.p perusahaan
- c) Dapat membuat *Visual* yang baik sesuai kebutuhan s.o.p dan standart perusahaan

1.3 Tempat Kerja Profesi

Tempat Praktikan menjalankan kerja profesi yaitu adalah Universitas Pembangunan Jaya. Salah satu Program Studi yaitu ilmu komunikasi yang menjalankan sebuah press bernama Kompess. Universitas Pembangunan Jaya ini yang berada di Jl. Cendrawasih Raya Blok B7/P Bintaro Jaya, Sawah Baru, Ciputat, Tangerang Selatan. Prodi Ilmu Komunikasi memberikan alternatif KP yaitu salah satunya bekerja dalam Kompess. Praktikan dalam kerjanya harus membuat artikel dan juga visual yang sesuai dengan rubrik yang diberikan setiap harinya.

Alasan praktikan dalam mengambil kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya khususnya Kompess dikarenakan ingin lebih mendalami lagi bagaimana cara menjadi jurnalistik online yang baik dan dapat memerikan artikel serta visual yang berkualitas. Selain itu praktikan ingin memberikan informasi ringan yang berkualitas kepada para pembacanya.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Program kerja profesi atau magang yang dilaksanakan minimal 400 jam atau kurang lebih sekitar 45 sampai 50 hari kerja yang dihitung selama kurang lebih 3 bulan lamanya. Pada jadwal ini jika dihitung dari praktikan awal melakukan pekerjaannya pada 8 february 2021 sampai 30 april 2021. Praktik akhirnya memilih untuk melakukan *Content Writer* untuk Kompess di Universitas Pembangunan Jaya karena hal ini adalah pilihan yang tepat untuk magang.

Tabel 1.1 Perencanaan Waktu KP

WAKTU PELAKSANAAN KERJA PROFESI																		
NO	KEGIATAN	JARUARI				FEBRUARI				MARET				APRIL				MEI
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1
1	Pembuatan CV	█																
2	Penyebaran CV ke perusahaan	█	█	█														
3	Breafing Kompres				█	█												
4	Kegiatan KP				█	█	█	█	█	█	█	█	█	█	█	█	█	
5	Pengerjaan Laporan KP					█	█	█	█	█	█	█	█	█	█	█	█	█
6	Pengumpulan Laporan KP																	█
7	Bimbingan Proposal							█			█	█		█				█

Pada awalnya persiapan kerja profesi yang dilakukan adalah menyiapkan segala macam berkas-berkas dan juga portofolio yang dapat dimasukan kedalam CV. Setelah semua berkas-berkas yang dibutuhkan telah siap langsunglah praktikan membuat CV yang nantinya akan disebarakan ke beberapa perusahaan untuk melihat mana nantinya sebagai jalur pembuka untuk diterima atau tidaknya magang dalam perusahaan tersebut. Namun dari semua email yang telah diberikan ternyata belum ada satu balasanpun yang diberikan dari perusahaan yang dituju. Akhirnya praktikan memiih untuk

mengambil magang yang disediakan oleh pihak kampus yaitu adalah magang dalam Kompress. Praktikan melaksanakan kegiatan kerja profesi selama kurang lebih 3 bulan lamanya yaitu terhitung dari awal tanggal 8 februari 2021 sampai dengan 30 april 2021. Praktikan melaksanakan kerja profesi dari hari senin sampai dengan jumat, dan untuk rentang waktu kerjanya adalah dari mulai 08.00 pagi hingga 16.00 sore, pada awal melakukan kerja profesi praktikan dan teman-teman yang mengikuti kerja profesi dalam kompress melakukan briefing yang diberikan secara langsung oleh kepala program studi ilmu komunikasi tentang bagaimana sistem kerja yang berjalan dalam kompress. Selain itu pihak kompress memberikan satu minggu masa training awal untuk membiasakan dan memberikan arahan dalam membuat artikel yang baik dan benar sesuai dengan kebutuhan perusahaan. Selain itu praktikan juga membuat visual yang nantinya akan diupload kedalam social media ilkomupj. Pada awalnya praktikan dipandu oleh teman-teman editor kompress dalam membuat visual tersebut sesuai s.o.p yang diberikan. Hal ini terus berjalan hingga akhir masa kerja profesi. Pada saat kerja profesi praktikan diselingi dengan bimbingan yang dilakukan dengan dosen pembimbing kerja profesi. Setelah itu praktikan harus menyelesaikan laporan dan mengumpulkannya sebagai salah satu syarat kerja profesi.

